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Marche de la St Sylvestre vendredi 29 

Reconnaissance de l’état de l’Héribus par 
Hervé et Filip : checked  !  

 

 

Animation autour du feu par 
l’accordéoniste : checked !  

Comme chaque année, nous avons dressé un organigramme « supposé » de la Marche. Supposé ? oui, supposé 
parce que nous avons mis dans ce tableau les noms de ceux que nous supposons être là ce jour-là.  

Jetez-y un œil. Si votre nom a été oublié, mal placé ou s’il ne doit pas être là, faites en part sans tarder à notre 
bon président (Serge  0476/ 21 61 91) 

Quoi qu’il en soit, vous verrez qu’il manque encore de bras pour réaliser cette belle manifestation. 

Et, le saviez-vous ? Dans notre club, il y a 134 dragons dont la moyenne d’âge est 49 ans. Et, dans notre 
organigramme supposé, il y a 27 dragons dont la moyenne d’âge est de … 65 ans ! 

Car oui, dans cet organigramme, les ¾ des personnes renseignées ont plus de 60 ans et 6 d’entre eux ont 75 ans 
et plus. C’est dire si nous attendons que des dragons plus jeunes viennent nous aider, et surtout dans les tâches 
les plus lourdes (transport du bois, des consommables, du matériel, montage démontage, rangement …). Et les 
anciens seraient ravis de céder leur place ! 

Où et quand? Responsable Volontaires attendus Ce qu’il manque 
encore 

Fléchage 10 h   Filip T.. Jacky, Daniel  
Transport bois  10h Jean D. J-Michel  
Prépa Soupe à l’oignon (15 
litres)n 

Fabienne 
G(10litres) . 

Béatrix (5 litres)  

15h au garage de Jean : 
chargement du matériel 

Serge, Rudy, Michel R., Philippe T., 
Béatrix, Jules 

2 ou 3 volontaires 

16h au Panisel : montage Serge, Rudy, Michel R., Philippe T., 
Piet,Béatrix, Jules, Freddy  

3 ou 4 volontaires 

17-18h au Panisel: arrivée 
des soupes et des boissons  

   

17h30 Auberge de Jeunesse Geneviève L. Roland, Michel C. 1 volontaire 
18h15 au Panisel    
Goutte-Galette Chi Martine 1 ou 2 volontaires 
Soupe (+ caisse)) Fabienne Sophie 1 ou 2 volontaires 
Vin chaud (+ caisse)  Béatrix 

 
1 ou 2 volontaires 

Hot dogs (+ caisse) Hervé L. Renaud  
Bar (+ caisse) Stéphane, 

Nancy 
Piet, François Boudart, 
Freddy, Alain L, Fabienne, 
Rudy 

2-3 volontaires 

Feu Jacky & Jules   
22.30/23h  Démontage Serge, Rudy, tous … ou presque 3 ou 4 volontaires 
Garage Dauchot Rangement   Serge, Rudy, Philippe T., Michel R., 

Jules 
3 ou 4 volontaires 

Le lendemain, nettoyage du 
Panisel 

Chi Philippe T., Michel R, 
Jacky 

2 ou 3 volontaires 

Défléchage  Filip T.. Hervé L, Michaël  
Et en attendant, pensez à parler de la marche autour de vous, faites-en la pub ! 
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PV du C.A. du 06/11/2023 
 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Serge Alleyn Président   Patrick Godart   

Nancy Carein   Hervé Latouche   

Geoffrey Comblez   Michel Raulier   

Stéphane Cools   Rudy Plomb   

Hervé Dandoy   Filip Tichon   
Sophie Dramaix   Piet Van Zeeland   
Sébastien Filleul   Michaël Vico   

1/Sorties  
RAS. Il y a un groupe « VTT » qui se constitue et organise des sorties. Il y a des demandes pour que les parcours 
programmés pour les sorties du dimanche soient annoncés préalablement. Serge se chargera de cela.  

2/Rando de l’enfance 
Tout est prêt. Le parcours est finalement fléché.  

3/Souper fromage  
45 inscrits à ce jour. Il faudra préparer le courrier pour les sponsors (Stéphane). 4 invitations seront transmises 
aux sponsors suivants : (Drink Factory, le Liégeois, La Maison des Vins Fins et le Chalet Suisse).  

4/Marche Saint-Sylvestre  
Un événement a été créé sur Facebook. Hervé L. va s’occuper du poste « hot dog » et il va aussi repérer le 
parcours (qui sera +/- le même que l’année passée). L’équipe de fléchage est constituée. Il faudra néanmoins 
trouver des personnes pour « déflécher ». Il faudrait également disposer d’une bombe pour flécher au sol en 
particulier là où l’on avait enlevé le fléchage l’année passée.  

En l’absence du véhicule de Jean, il faudra trouver un véhicule adapté pour pouvoir monter le bois. Serge va 
prendre contact avec François Masai. Il faudra faire un appel sur whatsapp si pas de solution. Il faudra aussi 
s’assurer que Jean dispose de bois. Il faut noter que François Van Hees aurait du bois. 

Pour les inscriptions, l’équipe est constituée. On proposera les assurances FFBC d’un jour afin de couvrir les 
marcheurs en fonction de leurs souhaits.  

Hervé L. va gérer les différentes commandes.  Il faudra regarder si la Montoise d’hiver est encore disponible cette 
année. Pour le bar, on garde les mêmes prix que l’année passée. Un contact sera pris avec Philippe pour le vin 
chaud. Fabienne et Serge se chargent de la soupe +/- 15 litres. Les galettes seront gérées par Alain comme les 
autres années. Enfin, beaucoup de gobelets en plastique sont encore disponibles. Concernant les tickets, il faudra 
voir avec Hervé L. comment on procède. 

L’organigramme sera publié dans l’Echo du 15 décembre 

5/Sponsoring 2024  
La Maisons des Vins fins et la montoise n’ont pas encore payé pour 2023. La Montoise n’a toujours répondu sur la 
poursuite de leur participation dans le futur. Il faudra relancer la Brasserie Saint Lazare. On reste sur la situation 
actuelle en 2023 jusqu’à la marche.  

6/Trèfles 2024  
2 nouveaux trèfles seront programmés en 2024 et présentés à l’AG. 

7/Parcours permanent  
Grouchy les présentera lors du prochain CA. 

8/ MCM24  
On garde la demi-page pour le calendrier FFBC 2024. Michaël se charge de préparer l’affiche 
Serge a contacté Julien pour la coordination des inscriptions.  

9/ AG 04/02/24  
Ce sera dans le même format que l’année passée. La première partie se tiendra au tennis et le repas à la salle 
CALVA de Maisières. Pour les jubilaires, il faudrait faire une demande sur whatsapp et sur l’Echo des DAMs.  
Il faudra faire un appel à candidature pour de nouveaux administrateurs. 3 postes sont disponibles 

10/ R.O.I. /Statuts 
Le groupe de travail se réunira le 16 novembre 20h chez Michel 

11/ Divers :  
 Concernant la demande de disposer de sacs à dos via Décathlon, il n’y a pas encore de réponse.  
 Tous à la mer : la date est fixée au 7 septembre 2024 
 On va mettre quelques traces Gravel/VTT sur le site internet comme pour les DOM. Il faut voir avec 

Hervé, Jean-Michel, Michaël et Geneviève 
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 Calendrier du club 2024. Filip va s’en charger dès que le calendrier papier de la  FFBC sera disponible.  
 Dragons de l’année : la discussion se fera en janvier  

Date du prochain CA 11/12 

S.Cools, secrétaire 
 

PV du C.A. du 11/12/2023 
 
Présents : Nancy Careyn, Sophie Dramaix, Patrick Godart, Harvé Dandoy, Filip Tichon, Hervé 

Latouche, Michaël Vico, Michel Raulier, Rudy Plomb, Piet van Zeeland 
Excusé : Stéphane Cools, Geoffrey Comblez     Absent : Sébastien Filleul 
 
1/ Sorties précédentes : Rien à signaler  
2/ Souper fromage. 
Avec 59 participants, la participation est bien plus faible que d’habitude. 

Il restait 1,5 futs de bière, des futs de 50 litres qui plus est. Dorénavant il faut prendre des futs de 30 litres. Il 
faudra également prendre une marque de bière que l’on pourra refiler ailleurs, au tennis ou au Chalet Suisse. 

Rudy se plaint que, tant pour la préparation que lors du nettoyage du lendemain, il y a eu un manque flagrant de 
bénévoles, malgré des appels multiples. 

Michaël remarque à juste titre que l’année prochaine il faut absolument trier les déchets. 
Pour l’an prochain on reviendra à un diaporama de photos de l’année cycliste passée 

A l’A.G. la question sur la faible participation sera posée 

Pour le souper de 2024, la salle est réservée pour le 30 novembre 

3/La marche de la St Sylvestre .  
Le nouvel organigramme paraîtra dans la gazette 

 Le bois est trouvé et Jean Michel Museur s’en chargera avec Jean Dauchot 
 Gaufres – Alain Lallemand 
 Groupe électrogène – Serge Aleyn 
 Rallonges – Bernard Durieux 
 Goutte – Chi et Martine, il en reste suffisamment  
 Verres à goutte – Rudy Plomb 

 Michel Cerisier sera contacté pour le passage de l’aimant le lendemain 
 Bières – Montoise d’hiver, Chimay blanche, Jupiler. Le tarif reste le même qu’en 2022 

Rudy signale qu’il faut faire un appel pour des volontaires, tant pour la préparation, le montage, le bois…..que 
pour le lendemain 
4/ Les loques . 
Toute la commande est arrivée. Rudy lancera une nouvelle commande fin janvier. On reste chez Vermarc qui a 
sensiblement augmenté ses prix. Ceux-ci seront précisés dans la prochaine commande. 

A la demande de Hervé D. on créera un stock de 4 tailles de maillot (M-L-XL-XXL) tant homme que femme. On 
ne stockera pas de cuissards. 

5/ Sponsoring 2024 . 
Le Liégeois (450€), Drink Factory (450), Chalet Suisse (200) et La Maison des Vins Fins(100) sont OK pour 2024. 
Pour La Montoise on attend la proposition de St Lazare 

6/ Parcours permanent. 
2 parcours sont publiés dans le calendrier de la Fédération 

 Les Sots del Saux – 60 et 90 km 
 Sambre et Thure – 120 km 

7/ AG 04/02/24. 
Le titre honorifique de Dragon de l’année a été décerné. 
Herve D. nous annonce la bonne nouvelle qu’il rempile comme trésorier !!!!! 
Patrick et Piet rendent leur mandat et il faut donc annoncer par mail à tous les membres qu’il reste deux postes 
d’administrateur à pourvoir. 
Pour le repas de l’AG, Robin a fait des propositions de menu et le CA a fait le choix de 2 entrées, 1 plat et 1 
dessert. Ce choix sera proposé au membres dans le mail. 

8/ R.O.I. /Statuts. 
Ce point est remis au prochain CA, en attendant le retour de Stéphane. 

9/ Divers . 
Hervé L signale que pour le Solstice de 2024 (le 22 juin) il faut des tables et tonnelles.  



      

18/12/2023 Echo des DAM – n°6- 2023 5/8 

 

Patrick signale que les chiffres des challenges doivent lui être remis pour le 15 janvier au plus tard. Ceci sera 
signalé aux membres par les moyens habituels. 

Prochain CA le 15 janvier 2024 
Piet 

Affiliez-vous ! 

 

 Vous souhaitez être assuré dès le 1er janvier 2024, obtenir 
le calendrier papier de la FFBC vers le 15 janvier et 
participer à nos nombreuses activités ? Alors, … n’oubliez de 
vous réaffilier avant la Noël !  

 

En plus, tout augmente…SAUF la cotisation au club des Dragons ! 

 

Les tarifs sont toujours de : 50€ pour un membre isolé, 70€ pour 
une famille et 20€ pour un membre sympathisant…En plus, 
souvent la mutuelle vous rembourse.  

Si vous étiez déjà membres des Dragons Audax cette année, il 
vous suffit de payer le montant adéquat sur notre compte 
bancaire : BE30 0012 7201 0611 

S’il y a des changements dans votre situation ou si vous êtes un 
nouveau dragon, n’hésitez pas à compléter le formulaire 
disponible sur notre site internet ( téléchargement sur 
https://www.damons.be/Affiliation2024.doc )  et de le 
renvoyer au secrétaire (damons.be@gmail.com). 

S.Cools, secrétaire 

 

L’A.G. 2024 
L’AG se fera le premier dimanche de février, soit le 4 février 2024 auTennis (AG proprement dite) et ensuite à la 
salle Calva de Maisières pour le repas (préparé par nos cuistots favoris : Florine et Robin) 

Courant janvier, vous recevrez par mail (ou par Whatsapp) l’invitation officielle à l’Assemblée Générale du club, 
avec l’horaire, l‘ordre du jour, la proposition de repas, etc ;! 

 

 

L’AG 2024 sera le moment 
solennel pour remercier 2 de 
nos administrateurs qui ont 
souhaité ne plus renouveller 
leur mandat . 

Il s’agit de Piet VanZeeland, 
notre joyeux organisateur de 
voyage depuis bien des année 
(rassurez-vous : Nancy a 
repris le flambeau !) et du Chi, 
qui nous abandonne lâchement 
après seulement 28 ans de 
participation au C.A., dont 25 
en qualité de vice.  

Gloire à eux, ils ont marqué au 
fer rouge l’histoire édifiante de 
notre Club . 

 
 

Avis à la population : il y a 2 mandats libres au C.A. ! Les candidatures doivent 
parvenir au zident ou au sec (damons.be@gmail.com)  avant le lundi 15 janvier 2024. 

Mais, l’AG , c’est aussi l’occasion pour tous les dragons de recevoir des prix et diverses récompenses. Mais… pour 
les obtenir, il faut nous faire savoir vos réalisations aux différents challenges 2023, c’est-à-dire:  

 Le challenge Scratch (= tous les km parcourus dans l’année) 
 Le challenge Régularité (participation à une activité club « spadamisée » ou de la FFBC) 
 Challenge du Trèfle 

  

Pour communiquer tous ces challenges, une seule adresse : le Chi patgod34@gmail.com  ou P.Godard 34 rue du 
Pourcelet 7000 MONS 0478 :12 89 12 avant le dimanche 7 janvier 2024. 
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Deuxième grrrrand concours de l’Echo des DAMs 

Reconnaissez-vous votre copain, là sur la 
photo ? 

 

 

Un abonnement à vie à L’Echo des Dams 
offert aux premiers qui nous feront parvenir 
le nom de ce champion ! 

 

Un indice : la couleur de sa cagoule est celle 
de la capsule de sa bière préférée. 

 
 

RAMDAM 
 

Octobre 
Depuis la dernière « Gazette »(mi-
octobre), les Dragons n’ont guère été 
aidés par les dieux de la météo ! Pluie et 
vent se sont invités la plupart du temps. 
Conséquence : seuls les plus courageux 
ou optimistes osaient prendre le risque 
de sortir leur monture et se présenter au 
« Tennis » pour retrouver quelques « 
fadas » de leur genre. 

Parmi ceux-ci, on épinglera Mélanie, 
Vincent, Jean-Michel, Hervé D., Kristof, 
Filip, Alain L., Jacky, Jules, Vanessa, Jean 
D, Raton, Daniel, François, X, Y, ... -
désolé pour ceux qui ne sont pas cités 
ici- qui furent les plus acharnés à sortir 
VTT ou Gravel pour s’ébrouer dans la 
gadoue. 

 

Novembre  

 

Début novembre, Vincent profite des nouveaux longs congés 
scolaires pour aller en Angleterre.  

Nous n’avons pas d’écho de ses activités sur place, mais, 
coïncidence troublante, à son retour, les Beatles sortent un single 
et les Rolling Stones un LP. 

Ne soyez aussi disctet après vos escapades : la rédaction de 
l’Echo des Dam’s est toujours preneuse des récits de vos 
aventures. 

 

Samedi 11 novembre : les organisateurs de la « Marche de 
l’Enfance » ont été vernis ! Leur activité s’est déroulée la seule 
belle journée depuis des semaines. 

Comme chaque année, au nom du club, Sebastien avait pris en 
charge l’organisation pratique de la rando pour cyclos : choix du 
parcours, fléchage, inscription. Bravo et merci à lui et Nancy. Son 
investissement a été récompensé : 100 cyclos sont passés par la 
table d’inscription et parmi eux 29 Dragons. 

Après la rando, de nombreux maillots bleus ont longuement trainé 
du coté du bar « pour la bonne cause, of course », les bénéfices 
en ont été d’autant plus conséquents. 210€ ont été remis aux 
responsables de la Maison de l’Enfance afin d’améliorer le 
quotidien des résidents. 
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Samedi 18 : Pluie, pluie, et encore pluie ... mais 4 mousquetaires assurent la permanence-sortie : Raton, Jacky, 
Marc et Filip. 

Dimanche 19 : Le ciel était plus dégagé ce matin. « 
WhatsApp » nous fait voir une dizaine de « Forte »,partis 
Dieu sait de quel coté tandis que 8 « Piani » renouent avec 
les traditions de saison. Direction « Piconville 1» donc ! 

Aux cotés de Vanessa, Marc, Chi, Jacky, Angelo, Stef, on 
notera les présences de Nancy qui retrouve la santé ainsi 
que celle de Serge libéré de ses obligations présidentielles 
et/ou motardes. 

 Samedi 25 : Le traditionnel « Souper-Fromages » à la 
salle Calva de Spiennes a rassemblé le ban et l’arrière ban 
dragonnesque pour fêter une saison réussie pour la plupart 
des membres. Un tout grand merci à ceux qui ont rendu 
possible ce grand moment de la vie du club. 

 
 

Décembre 
Dimanche 2 : L’hiver météorologique s’ouvre avec une journée comme les cyclos les aiment : froide mais sèche. 
Une quinzaine de maillots bleus sont présents au rassemblement de 9.30h et prennent la route avec prudence 
car une plaque de glace peut surprendre. N’est-ce-pas Massimiliano ? 

 
1 Piconville sur Bière 
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Dragons prêts à en découdre avec les plaques de glace 

Samedi 9 : La météo est « dégueu » : elle annonce du 
vent à 50, 60 km/h et pluie abondante vers 11h. Cela 
n’empêche pas « 7 fous courageux ce matin » (NDLR ce 
n’est pas moi qui le dit!) de prendre la route. Soit pour le 
groupe Piano : Tic, Tac, Vanessa et Nancy et pour le Forte 
: Filip, Raton et Alain. 

 
Météo dégueu, mais soleil dans les cœurs et arc-en-

ciel dans les équipements 
 
Dimanche 10 : Le vent s’est un peu calmé, un petit soleil se montrera par moments : on en profite pour rouler 
la Dom 4 : une dizaine de « Forte », autant de « Piano ». 
 

Philippe 
 

 Pour terminer l’année… 
 

 

 

 

Les rédacteurs de l’Echo des Dam’s 

souhaitent à toutes et tous 

une merveilleuse année 2024 
 

 
 

Les dragons remercient leurs sponsors 

  


